
2020 年度第 4 回役員会議事録 

2020 年 12 月 3 日 議事録作成：能祖 優 

 

開催日時：2020 年 12 月 3 日（木）9：30～11：30 

場  所：江南市布袋北学供 

出 席 者：平尾雅生、能祖 優、丹羽 睿、奥村 忠、田中幸子、大倉弘行、各務のぼる、佐橋康弘、神

山良雄、上田吉男 

欠 席 者：林 久翁、杉本敏弘 

＜部会報告＞ 

1、会長から報告（平尾会長） 

 ・今年度の新入会員オリエンテーションを 10 月 23 日に行った。今回の対象者はスマイル 4 名、パー

クゴルフ 1 名、フォト・ユー1 名の計 6 名だったが 1 名欠席の 5 名が出席した。説明役は平尾、丹

羽、林の 3 氏が担当した。 

 ・江南市からの依頼で「ちいきのきょうしつ」に平尾が参加しているが、その場へ「江南シルバー人材

センター」の担当者が見学に来ていた。その理由は次年度に人材センターでも有意義な講座を開く準

備との事、ついては尾北シニアネットに協力をお願いしたい旨の話しがあった。後日人材センターに

精通している各務さんと同行して打ち合わせを行う予定である。 

 ・「コミュネット江南」という江南市内の諸団体の活動をサポートする団体から Zoom セミナーへの参

加を依頼され、平尾、林、丹羽、能祖の 4 名がゲスト参加した。今回のセミナーは主に子育て支援の

団体代表者が集まり情報交換が主だった。 

 ・新型コロナウィルスの新規感染者の数が再び全国的に急増している中、サークル代表者もサークル員

の意見を聞きながら安全第一で運営してほしい。 

2，会計からの報告（丹羽会計） 

・10 月、11 月の収支報告 

  10 月 17 日に行った Zoom 講演会の費用として講師謝礼、会場費、Zoom 契約費、合計 55,692 円を

支出した。またミニ講座は収入 37,000 円、支出 30,300 円であった。新入会員の入会金、年会費が

11,250 円、その他受託費の収入、インターネット回線の支出は通常どおりであった。 

3,  催事部会からの報告（田中部会長） 

  2021 年 3 月に“文化祭”的なものを計画中であったが、コロナ禍の先行きが見通せないため人集めの

企画は断念せざるを得ない。新年度の活動方針が決まった段階で再度計画したい。 

4，PC 初心者相談部会からの報告（丹羽部会長） 

  初心者相談会の来場者は 10 月 14 名、11 月 19 名であった。新年度からスマホの相談も対応するよ

う検討したい。 

5，講座部会からの報告（平尾部会長） 

  江南市の ICT 講座が今年度から無くなったので講座部会の存続を検討している。計画的な講座が困

難になっているが、不定期でも講座を開催できるようにしたい。 

<サークルの活動報告> 

 1）、フォト・ユー（各務代表） 

  15 名の会員で毎月最終週水曜日（土曜日を変更）を定例会として宮田学供で活動している。 

 2）、パークゴルフ（上田代表） 



  10 名の会員で活動している。11 月から 10 時からスタートに変更した。全員参加時に大会を予定し 

ている。 

 3）、どんぐり教室（佐橋代表） 

  7 月から第 2 木曜日を対面、第 3、第 4 木曜日を Zoom で行うよう変更した。従来の月 2 回を月 3 回 

の活動とした。11 月は年賀状コンテストを行った。 

 4）、スマイル（田中代表） 

  会員は現在 51 名、さらに 1 月から 6 名が加入予定である。活動は毎週火曜日の午前、午後に 4 教室 

  で行っている。1 月に 51 名で Zoom 新年会を企画している。 

 5）、ひまわり（奥村代表） 

  現在会員 22 名。宮田学供のインターネット環境が無くなったので現在は奥村の個人回線を使用し活 

動している。会員の高齢化や退会があり会の存続を検討中である。12 月 11 日の定例会時に全員と面 

会し、意向の聞き取りを行う予定。 

 6）、ネットサロン平和（神山代表） 

  現在登録会員は 30 名、活動の会場が 3 密そのものであるため例会を自粛している。今年度は 7 月、 

11 月に開いたが他は休会。今後もコロナの状況をみて判断したい。 

 7）、ゴルフサークル（杉本代表代理能祖） 

  12 月 7 日に今年度最後の例会（コンペ）を実施する。最大の注意をはらいながら何とか予定どおり 

4 回の例会を実施できた。杉本代表が体調の問題で代表を辞任したいとの申し出があったため、後任 

等の人事は 12 月 7 日の定例会で検討する。 

 8）、ロマンの会（大倉代表） 

  会員は 13 名で変更ない。コロナ禍のため状況を見ながら不定期に例会を開いている。諸事情により 

  会員は減少傾向にある。 

 

<審議事項> 

 平尾会長が、サークル代表、役員の皆さんから下記懸案事項 4 項目について意見の提出をいただいた

ものを別紙（省略）にまとめた。それらを参考に 3 役会で検討、中でも次年度役員について慎重審議を

している。次回役員会（2 月）には案を提示することとしたい、との提案があり了承された。 

 1）、次年度の役員、特に会長の選考について 

 2）、シニアネットの活動の見直しについて 

 3）、次年度以降の役員（特に会長職）の職務軽減について 

 4）、シニアネットの将来像について 

以上 

                        次回は 2 月 4 日の予定 

 

 


